

Succès pour les greffons des Croqueurs

Publié le 10/03/2021 à 06:25 | Mis à jour le 10/03/2021 à 06:25

VEIGNÉ



Les Croqueurs de pommes ont greffé au Verger conservatoire.

© Photo NR

Intense activité au Verger conservatoire, route de Saint-Branchs, pendant cinq jours où les Croqueurs de pommes ont multiplié les efforts en proposant au public des greffons mais aussi des porte-greffes et des arbres greffés. Compte tenu des conditions sanitaires, la traditionnelle bourse aux greffons n'a pu se tenir, mais par contre l'animation a été transformée sous la forme d'un « click and collect ». Des greffons de variétés anciennes ont donc été distribués au grand public après commande et choix de livraison sur internet. Un très beau succès au-delà des espérances des plus optimistes.

« *Le public s'est montré friand dans les commandes d'anciennes variétés qui sont quasiment pérennisées* », signalent Alain Prossaird, Claude Taureau, Bernard et Caroline Lecointre et Patrice Baron qui, ce vendredi 5 février, assuraient leur permanence. Dans le palmarès des variétés très demandées dans les pommes ; la belle fille de l'Indre, la lambron, la clochard. Parmi les poires ; la conférence, la beurré hardy et la bonne d'Ezée (Loches). Dans le domaine des prunes très recherchées ; la mirabelle et la reine-claude et chez les cerisiers les fameux bigareaux (la noire de Tartarie et la napoléon). Concernant les plants de vignes ; le subtil chasselas rosé.

Les acheteurs ont été séduits par cette démarche et par la formule

consistant à retirer les commandes sur rendez-vous (des créneaux étaient proposés dimanche 7 et lundi 8 mars). Une telle initiative contribue à la sauvegarde de variétés en voie de disparition. « *Elles seront présentes encore dans plusieurs dizaines d'années* », notent avec satisfaction Gérard Bourderionnet, vice-président assisté de Francis Laurent, de Jean Yves Clémenceau et de Jean Jacques Leboeuf.